

Bierzehnter Abschnitt.

Reise über den Loibl. Gefahren dieser Straße. Blick in das Herzogthum Kärnthen. Hohe Gebirge. Kläube Sitten der Landesbewohner. Ihre Kleidung und Nahrung. Ankunft in der Stadt Klagenfurt. Schönheit dieser Stadt. Wallfahrt auf den Lushariberg zu dem dasigen Gnadenbilde. Luftfahrt auf dem schönen Werthersee. Fortsetzung der Reise. Der Bleiberg. Eisenwerke in Kärnthen. Ankunft im Salzburgischen.

Da wir alle Merkwürdigkeiten von Laibach schon auf unserer Herreise gesehen hatten, so wollten wir in dieser Stadt nicht länger weilen, sondern setzten gleich am folgenden Morgen unsere Reise nach Grätz fort.

Eine sehr gut unterhaltene Straße führte uns durch eine schöne, gras- und getreidereiche Gegend nach Krainburg, vier Meilen von Laibach.